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第２６４７回 例会報告                         ２００８年 ９月１２日 

ゲスト並びにビジター紹介  

 ゲスト 高柳 功様（２６１０地区ガバナー） 地区副幹事 宮本 佐智夫様 

       ―――  根岸ガバナー補佐より紹介あり  ―――― 

ビジター なし   米山奨学生 なし 

誕生祝  なし 

会長挨拶  大村会長 今日は高柳ガバナーさん、そして副幹事の宮本さ

んようこそお出で頂きましてありがとうございます。秋晴れの良い天気が

ガバナーを歓迎するようで私たちも喜んでおります。先程ガバナーさんと懇談しまして、魚津ＲＣの組

織・活動状況につきまして報告をさせていただきました。また、ご指導も賜り、今後の活動に還元させ

て行こうと考えております。 

１１月９日に予定しておりますＩＭの件につき、実行委員長、実行委員の方に集まって頂き、内容な

どについて検討させていただきました。まもなく、皆さんがたにお伝えできるようになると思います。

当日は、皆様方よろしくお願いしたいと思います。 

幹事報告 ガバナーエレクト事務所より 事務所開設の案内 

     黒部ＲＣより 週報が来ています。 

   魚津市より  暴力追放魚津市民大会開催案内 当クラブより３名の出席依頼あり 

出席報告  第２６４７回 出席数 ３２名 ８８.８８％  欠席：４名 有澤、金山、金岩、中田 

  メイキャップ：中島、野澤、関口、吉森 

第２６４５回メイキャップ済：山澤   出席率 ８８．８８％ → ９１．６６％ 

ニコニコボックス  高柳ガバナー 公式訪問に寄せて貴クラブの発展をお祈りいたします 

         朝野さん 孫が生まれました 

         谷さん 「しんきろう旋風５０周年」記念番組に協賛頂きありがとうございました 

委員会報告など  会員委員会 清水さん ８月２９日に委員会を開き、①現状と正会員数について ②目標 

達成のためにどう行動するか ③いつまでにするか ③次回の委員会いつにするか について意見交換 

した。その結果、ガバナー事務局と相談の上、適正会員数確保する方向で、とりあえず会員の皆様方に 

各自１名ご紹介頂く事にした。紹介記入用紙に銘記し理事会宛に提出をお願いします。１０月７日に委 

員会を開催し対策を検討し、会員の増強を図りたい。 

  ＩＭ実行委員会 辻浩さん １１月９日に第１分区のＩＭが開催されます。途中経過ですが案内状の叩き 

台は９日に承認された。今のところの担当スタッフですが、設営係：生駒さん、中島さん、山澤さん、 

寺崎さん 受付：平崎幹事、吉森さん、小浜さん、春田さん、辻（英）さん 来賓接待・ゲスト担当： 

大城さん、関口さん 司会（ＳＡＡ）：若田さん、補佐：野澤さん 来賓向駐車場確保：吉田さん、中田 

さん 会計：清水さん です。本題が決まりましたら正式にご案内します。 

釜山釜一友好委員会 辻浩さん 状況が変わったら報告します。 
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本日の卓話  ゲスト卓話 高柳 功様  （国際ロータリー 第２６１０地区 ガバナー） 

 【卓話】  「夢をかたちに」 ---- ロータリーアンよ「心にゆとりを、人々に愛を！」 

 先程、大村会長、寺崎幹事さんを中心にいろいろと話をさ

せていただきました。５０年を誇り昔から伝統ある魚津ＲＣ

であります。事業をキチンとやっていらっしゃる感じです。

ただ、今の時代のせいか、会員獲得がなかなか難しいかなあ

と感じます。これは、皆さんの努力でロータリーに加わって

頂く方を一人でも多く獲得すことが非常に大事なことだと思

います。 

ロータリーは２００５年に創立百周年を祝い、次の１００周年に向かって強い歩みをすすめています。

１００年にわたってロータリーの発展を支えてきたのは、会員のロータリーへの揺るぎない信頼と「奉

仕の理想」という信念です。 

「ロータリーの綱領」「四つのテスト」「職業宣言」が会員の信頼を得て信念となる源です。私たちは

次の１００年のためにロータリーの輝かしい歴史を継承し、後の世に残す責任があります。 

韓国から始めての李東建ＲＩ会長は、幼くして死亡する子供たちの夢を見果てぬままに終わらせるの

ではなく、「夢をかたちに」しようというＲＩテーマを発表されました。 

私はＲＩ会長テーマに加えて、ロータリーアンに「心にゆとりを、人々に愛を！」と訴えたいと思い

ます。その理由は、うつ病と自殺の増加と、その背景にある人心の荒廃です。 

市場経済原理主義の行きすぎによって、ゆとりと寛容の精神が失われ、企業倫理が荒廃しています。

せめてロータリアンは一歩立ち止まってゆとりを取戻し、自らの足許を見直してください。心にゆとり

をもち、人々に愛をもって接することで、うつ自殺も減少し、また、企業倫理の荒廃を防ぐことが可能

になります。ロータリーアンはより高い道徳水準、倫理基準で企業活動を実践していくことを、今こそ

求められています。私は以下の５項を地区の重点目標として挙げています。皆さんも努力してください。 

 

1. 職業奉仕を見直そう → 職業倫理の再確認 

2. 環境問題に取り組もう 

3. 世界平和を推進しよう → 国際交流の推進 

4. ポリオ撲滅のために努力しよう。 → 一人２，５００円(年間) × ３年 

5. 会員増強・拡大に努力しよう → 最低限各クラブ純増１名 

 


